

PLANCHE RECTANGULAIRE

WOOD - PLASTOREX®

■ Planche de présentation ou à découper effet bois foncé - en mélamine - sans BpA

DARK WOOD EFFECT PRESENTATION OR CUTTING BOARD - IN MELAMINE - BpA FREE

■ Année de lancement : 2022

Launching year

■ Prix de vente conseillé : 15,90€

Recommended retail price

Dimensions Size :

L.25,4 x l.20,3 x H.1,5 cm

Poids Weight :

poids net produit nu : 355 grammes

poids du colis (8 pièces) : 3133 grammes

Autres caractéristiques Other characteristics :

Coloris : bois foncé, bois clair Colors : dark wood, light wood

Motifs : bois

Patterns : wood

Matériaux : mélamine

Materials : melamine

Certification : garantie 6 mois

Certification : 6 month warranty

Pays de fabrication : Chine Country of manufacture : China



CONSEILS DE VENTE SALES TIPS

Recommandé pour : Achat écoresponsable, idéal quand on reçoit, au quotidien

Recommended for : eco-responsible purchase, ideal when we receive, everyday

Argumentaire de vente Sales Pitch :

Produit incontournable à l'apéritif pour les planchettes ou bien pour les desserts et cafés gourmands. Il permet à la fois de découper, mais aussi de présenter sans changer de support. Sa poignée est pratique pour le transport, mais aussi pour le rangement.

Essential product as an aperitif for platters or for desserts and gourmet coffees. It allows both to cut but also to present without changing the support. Its handle is practical for transport but also for storage.

Points forts du produit Product highlights :

Sans BpA, passe au lave-vaisselle, résiste aux chocs et rayures, durable, objet tendance, esprit décoration Scandinave

BPA-free, dishwasher safe, resistant to impacts and scratches, durable, trendy object with a Scandinavian deco spirit

Services associés : -

Associated services : -

PRESENTATION EN MAGASIN STORE PRESENTATION

Conseil de présentation Presentation tips :

A présenter en situation dans un décor empreint d'authenticité (bois, tissu naturel type lin aux imprimés simples)

To be presented in situation in an authentic decor (wood, natural linen-type fabric with simple prints)

Merchandising : - Packaging : -

LOGISTIQUE LOGISTICS

Délai de livraison : 7 jours Delivery time : 7 days

Colisage : 8

Franco : 60 € HT minimum

Montant minimal d'achat Minimum purchase amount : 100€

Réassort minimal Minimum restocking : 100€

CONTACT

Plastorex
6 rue des Frères Lumière, 39200 Saint Claude, France
Tél. : +33 3 84 45 84 45 - www.plastorex.fr



Pour aller plus loin For further

Scannez ce code pour accéder à cette fiche produit en ligne et ses contenus complémentaires : PDF, Vidéo, Images produits...

Scan this to access online product sheet and its additional content: PDF, Video, image, etc.